

INFORME DE GESTIÓN 2004

El presente informe es un consolidado de las principales labores ejecutadas por la administración municipal de Manzanares durante el año 2004 el cual esta formulado por cada una de las diferentes dependencias.

Es de anotar que cada dependencia además de las funciones relacionadas a continuación desarrolla labores cotidianas y de funcionamiento que no se mencionan en este informe.

Secretaría General Y De Gobierno

Proyecto formación integral productiva alto oriente con una duración de seis meses, el cual estuvo orientado a jóvenes de los cuatro municipios del distrito.

Creación política pública para la defensa de los derechos humanos y el DIH.

Implementación del jardín social con un cupo de 60 niños y niñas.

Acompañamiento a la entrega de las maquinas de la planta procesadora de frutas del Distrito Alto Oriente.

Desarrollo del programa Ludotecas Naves.

Gestión de una antena de telefonía celular con el fin de facilitar las comunicaciones.

Planeación Municipal

Proyecto alumbrado navideño.

Corrección del cauce quebrada San Roque.

Elaboración del proyecto centro cultural y de la juventud.

Proyecto plan de manejo central de sacrificio.

Mantenimiento y funcionamiento del relleno sanitario.

Adecuación planta procesadora de fruta en llanadas.

Plan de desarrollo municipal.

Base de datos sobre las necesidades de vivienda y unidades sanitarias.

Secretaria De Desarrollo Social Y De La Educación

Preuniversitario cofinanciado por los alumnos de undécimo grado.

Día del manzanareño.

Semana cultural municipal.

Semana subregional cultural.

Fiestas del mes del campesino en las principales veredas del municipio.

Exposición equina grado B.

Encuentro zonal de bandas estudiantiles.

Campeonato nacional de fútbol de salón categoría júnior.

En convenio con Confamiliares curso de confecciones y bordados.
Proyecto de educación no formal, pastelería, decoración, repostería, corsetería, tejidos y peluquería (recursos del municipio.)
Consecución instrumentos de una guitarra, bandola, tiple, y percusión para la escuela de música de cuerda con la Secretaría de la cultura del departamento.
Taller mujer microempresaria.
Proyecto clubes juveniles un camino hacia el futuro en el cual se impulsaron cinco microempresas.
Reubicación de la casa de la cultura al centro cultural y de la juventud.
Orientación de los niños y jóvenes en el deporte (escuelas formación deportiva).
Desarrollo del programa familias en acción.
Reorganización de 52 juntas de acción comunal y elección de directivas.
Folleto turístico (chivatour).
Consecución saxofón barítono para la banda juvenil.
Proyecto de teatro.

Tesorería Municipal

Elaboración y aprobación por el Concejo Municipal del código de rentas.
Implementación red interna y sistema de mejoramiento integrado caja, tesorería, presupuesto, contabilidad, almacén.

UMATA

Programa educativo municipal granjas escolares.
Siete jornadas medico veterinarias con la Universidad de Caldas, Cooperativa de Caficultores y Municipio; con una atención de 8.970 animales.
Seis jornadas de apoyo y entrega de semillas e insumos pecuarios a 1280 beneficiarios.
Gestión de créditos agropecuarios por 250 millones de los cuales se aprobaron a diferentes agricultores 40 millones.
Seis cursos jóvenes rurales con el SENA: productor y comercializador de caña panelera, frutales de clima frío y cálido, especies nativas, piscicultura, porcicultura.
Quince cursos adicionales con el SENA y otras entidades tales como piscicultura, porcicultura, aves de engorde, maquinaria agrícola, productores orgánicos, sanidad animal, artesanías en guadua.
Proyecto de seguridad alimentaría entrega de 500 pollos mensuales, entrega de alevinos.
Asistencia técnica al campo.
Fortalecimiento de la cadena productiva y comercialización de frutas (mora y lulo).

Inspección De Transito Y Transporte

Consecución de dos software, el SIAT sistema de información de accidentes de tránsito y el CIDET con el ministerio de transporte cada uno por valor de 3 millones de pesos.

Consecución de especies venales, placas, certificados de movilización, formularios "FUN".

Incremento del paquete automotor en un 3% para un total 2380 vehiculos.

Revisiones ambientales emanación de gases.

Conferencias conductores y reguladores de tránsito sobre seguridad vial.

Campañas de concientización a los conductores en temas como el sobre cupo y el exceso de velocidad.

Secretario De Obras Públicas

Adecuación y remodelación de la plaza de mercado cubierta.

Mantenimiento de la vía Guarinó, Manzanares, la miel mediante un convenio interinstitucional con la Secretaría de Infraestructura del Departamento.

Mantenimiento rutinario de las vías rurales.

Estudio del alumbrado público.

Parque infantil en el barrio Lombo.

Adecuación de escenarios deportivos.

Construcción de las canchas veredales en la Esmeralda y en el Vergel.

Instalación de un sistema de acueducto nuevo en la vereda de Llanadas para el beneficio de la granja, la escuela, el colegio y la planta procesadora de frutas).

Programa de mejoramiento de vivienda.

Secretaría De Salud

Ampliación de 2.082 cupos de régimen subsidiado, de 9.305 a 10387 cupos.

Adquisición del sistema de información de la seguridad en salud (software).

Implementación proyecto vigilancia en salud pública, funcionamiento del COVE y el Consejo de estadística vitales.

Apoyo a la creación y adecuación de la fundación Esperanza de Vida para niños y niñas con necesidades especiales.

Financiamiento con el hospital de tres campañas de vacunación, enfermedades preventivas de la infancia, salud sexual y reproductiva, cáncer de cerviz, prevención del embarazo, estilos de vida saludable.

Financiación con la fundación FESCO del proyecto estilos de vida saludable.

Reactivación y funcionamiento del Consejo de Política social.

Se creó la asistencia de consulta médica de primer nivel en salud en el sector rural.

Inspección Municipal De Policía

Campañas establecimientos comerciales requisitos de funcionamiento, difusión del Reglamento de convivencia ciudadana, fortalecimiento de los principios de convivencia ciudadana.

Capacitaciones trabajadoras sexuales, menores gestantes, vendedores ambulantes y estacionarios.

Programa por el canal local denominado hagamos paz.